



Das Weihnachtsessen dampft noch: Friedrich (v.l.) nahm gestern an dem vorgezogenen Weihnachtsessen im Haus der Begegnung teil. Jochen Meier und Rainer Döring verteilen als Vize-Präsident und Präsident der Löhner Lions das frisch zubereitete Essen an die Teilnehmer des Mittagstisches.

FOTOS: CAROLIN NIEDER-ENTGELMEIER

Das vorgezogene Weihnachtsfest

Lions-Präsident Rainer Döring und sein Stellvertreter verteilen Essen an die Mittagstisch-Besucher

VON CAROLIN NIEDER-ENTGELMEIER

■ Löhne. Während sich draußen der Winter von seiner ungemütlichen Seite zeigt, haben es sich im Haus der Begegnung zwölf Menschen gemütlich gemacht. Sie sitzen an liebevoll gedeckten Tischen, unterhalten sich und genießen dabei ein leckeres Menü. Der Löhner Mittagstisch hat bereits gestern Weihnachten gefeiert.

Unterstützt wurden die vielen ehrenamtlichen Helfer des Löhner Mittagstisch von dem Löhner Lions Club. Lions-Präsident Rainer Döring und sein Stellver-

Endergebnis steht noch nicht genau fest, aber wir haben circa 10.000 Euro auf den drei Weihnachtsmärkten in Mennighüffen, Siemshof und in der Werretalhalle eingenommen“, erzählte Döring stolz.

Mit dieser Summe habe der Lions Club den Erlös von 2011 um zehn Prozent steigern können. Das haben die Lions nur schaffen können, „weil so viele Löhner Bürger gerne Gutes tun und Lose kaufen“, ergänzte Döring. Damit können die Lions ihr größtes Projekt langfristig unterstützen. „Das macht uns glücklich und sorgt für Sicherheit“, sagte Pollmeier.

»Rosenkohl, Erbsen, Kartoffeln und Putengulasch«

treter Jochen Meier verteilen das dampfende Festmenü an die Besucher.

Zudem teilte Döring den Mittagstisch-Besuchern sowie Pfarrer Manfred Pollmeier und den ehrenamtlichen Helfern mit, dass die Löhner Lions in diesem Jahr ein Rekordergebnis beim Losverkauf erzielt haben. „Das

„Wir sind sehr froh, dass wir den Löhner Mittagstisch unterstützen dürfen“, sagte Döring und verteilte Kartoffeln, Kroketten, Rosenkohl, Erbsen und Möhren sowie klassisches Puten- und süß-saures Hähnchen-gulasch.

„Ich freue mich über das tolle Menü, denn hier im Haus der Be-

gegnung schmeckt es immer gut“, lobte Besucher Loui, der bereits seit der Gründung des Projektes regelmäßiger Gast beim Mittagstisch ist. „Wichtig ist aber, dass wir eine große Familie sind. Die Atmosphäre ist hier einfach toll.“

Über so viel Lob freuten sich nicht nur die Lions, sondern vor allem Ingrid van Ackern, die das

Weihnachtsmenü gestern gekocht. Unterstützt wurde sie dabei von Marie-Luise Lampe und Margrit Wein. „Wir sind ein großes Team“, sagte van Ackern. Denn im Haus der Begegnung sorgen täglich viele ehrenamtliche Helfer für ein schönes Mittagessen für bedürftige oder einsame Erwachsene und Kinder der Werretalschule. Immer mit

dabei ist auch Valentina Bastron, die gute Seele im Haus der Begegnung. „Ich bin froh, dass man im Haus der Begegnung auf so viele freundliche und engagierte Menschen trifft“, sagte Bastron, die gestern nach dem Essen noch Weihnachtsgeschenke verteilte. „Wir haben viele Spenden von Löhnen erhalten, die wir an die Gäste weiter geben.“



Frischer Salat: Marie-Luise Lampe bereitete das Buffet vor.



Die gute Seele: Valentina Bastron verteilt Geschenke.

INFO Mittagstisch

- ◆ Der Löhner Mittagstisch wurde 2005 für bedürftige Menschen gegründet und befindet sich seit 2007 im Haus der Begegnung in der St. Laurentius Gemeinde.
- ◆ Einen Großteil der Kosten trägt der Löhner Lions Club mit 12.000 Euro pro Jahr.
- ◆ Werktagen wird Essen für bedürftige Erwachsene geliefert und für Werretalschüler im Haus der Begegnung von Helfern gekocht.
- ◆ Die Helfer freuen sich über neue Gesichter, denn es gibt noch viel Platz. (caro)